

# UNION FIRSTS

## Operasi Lilin Semeru, Polres Magetan Gelar Patroli dan Berbagi Coklat di Lokasi Wisata Sarangan

Achmad Sarjono - [MAGETAN.UNIONFIRSTS.COM](https://MAGETAN.UNIONFIRSTS.COM)

Dec 26, 2024 - 14:04



MAGETAN – Pelaksanaan Operasi Lilin Semeru 2024 Polres Magetan Polda Jatim kali ini menyasar ke lokasi wisata Telaga Sarangan.

Kegiatan tersebut dalam rangka memastikan keamanan dan kenyamanan para wisatawan yang berkunjung ke Telaga Sarangan selama liburan Natal 2024 dan

Tahun Baru 2025 (Nataru).

Polres Magetan Polda Jatim melalui personel Pos Pengamanan Operasi Lilin Semeru 2024 melaksanakan patroli dan public address, Kamis (26/12/2024).

Dalam kegiatan ini, petugas memberikan himbauan Kamtibmas kepada pengunjung sekaligus membagikan coklat kepada anak-anak, menciptakan suasana yang akrab dan menyenangkan di kawasan wisata.

Petugas jaga Pos Pam Ops Lilin Semeru 2024 Sarangan terlihat menyusuri area wisata Telaga Sarangan dengan berjalan kaki.

Sambil menyapa para wisatawan, mereka mengingatkan pentingnya menjaga kebersihan dan waspada terhadap barang bawaan pribadi.

"Kami mengimbau masyarakat agar selalu memperhatikan keamanan diri dan keluarga, serta menjaga lingkungan sekitar agar tetap bersih," ujar Aipda Rina salah satu Polwan jaga di pos Pam Sarangan.

Di tempat terpisah, Kasihumas Polres Magetan Polda Jatim, Iptu Agus Rianto menjelaskan bahwa kegiatan patroli public address ini merupakan wujud nyata kehadiran Polri dalam mengamankan aktivitas masyarakat selama libur Nataru.

"Dengan melaksanakan patroli dan memberikan himbauan, kami ingin memastikan masyarakat merasa aman dan nyaman selama berwisata," jelas Iptu Agus.

Ia menegaskan bahwa kegiatan yang dilaksanakan kali ini adalah komitmen Polres Magetan Polda Jatim untuk menjaga situasi tetap kondusif.

Sedangkan membagikan coklat kepada anak-anak dilakukan untuk menciptakan kedekatan antara Polisi dan masyarakat.

Senyum ceria anak-anak yang menerima coklat menjadi pemandangan yang turut mencairkan suasana di tengah keramaian Telaga Sarangan.

Sementara itu Kapolres Magetan, AKBP Satria Permana turut memberikan pesan kepada masyarakat pada liburan nataru 2024.

Kapolres Magetan meminta agar masyarakat senantiasa mematuhi peraturan lalu lintas, menjaga diri dan keluarga saat berada di keramaian, serta memanfaatkan Pos Pam Ops Lilin sebagai tempat istirahat jika merasa lelah.

"Kami juga mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi ancaman bencana hidrometeorologi seperti angin kencang, banjir, dan longsor, mengingat cuaca yang tidak menentu akhir-akhir ini," ujar AKBP Satria.

Dengan kegiatan ini, Polres Magetan Polda Jatim berharap masyarakat dapat menikmati liburan dengan aman dan nyaman, khususnya di Telaga Sarangan yang menjadi salah satu destinasi wisata favorit di Magetan.

Kehadiran petugas di tengah-tengah masyarakat diharapkan mampu memberikan rasa aman sekaligus menciptakan suasana harmonis antara polisi dan masyarakat. (\*)